
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 1 "CENTRO URBANO” 

 
VERBALE N. 8 - ANNO 2016 

 
 Il giorno 07.11.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
Cesena Corso Sozzi, 81, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 

tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BATTISTINI GIANLUCA P MILELLA FELICE 

P BRAY LUIGI P PETRACCI MAURIZIO 

P CAMPIDELLI ANDREA P PISCAGLIA CRISTIAN 

P DOMENICHINI DANIELE AG POLLARINI TOMMASO 

P 
GILETTO LAZZARO 
GIADA 

AG ROSSI FRANCESCO 

P MARCATELLI TOMMASO // // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 

 

 



 
 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Opere di Quartiere: programmazione incontro con l’Ass.re ai LL. PP. per 
aggiornamento e confronto sulle opere pubbliche richieste, realizzate, in corso, future ed 
individuazione priorità; 
5. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: eventuali aggiornamenti; 
6. Problematiche della mobilità e della sosta riguardanti i cittadini del centro urbano; 
7. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 

 

PRIMO PUNTO  
Il Consiglio di quartiere approva all’unanimità il verbale della riunione precedente (10 
ottobre). 

 

SECONDO PUNTO 
Non sono presenti cittadini, si passa al punto seguente. 

 

TERZO PUNTO  
Il presidente informa il Consiglio circa la necessità di deliberare la disponibilità dei locali di 
quartiere, al fine di concederli ai privati per feste di compleanno o similari. Vista la 
situazione poco decorosa dei locali della sede di quartiere, il Consiglio propende per non 
concedere tale uso, peraltro, nel recente passato, mai chiesta per tali attività. 
 

QUARTO PUNTO  
L’incontro con l’Assessore Miserocchi è fissato per Venerdì 18 Novembre alle ore 10.30. 
Durante l’incontro, oltre a verificare le tempistiche di attuazione degli interventi dell’anno 
corrente, saranno indicate come opere prioritarie per gli interventi del Quartiere la 
realizzazione dell’attraversamento protetto di via Cavalcavia (come da segnalazione di un 
cittadino del 2014), la pedonalizzazione del Ponte di S. Martino (collocazione di paletti, 
come da precedente comunicazione del Consiglio di quartiere) e la collocazione di “paletti 
dissuasori”, in via Serraglio, per limitare il passaggio di ciclomotori e moto. Scorrendo 
l’elenco delle opere da realizzare, il consigliere Bray segnala che non si hanno notizie in 
merito all’intervento di sistemazione del Giardino di Serravalle, già messo in programma da 
tempo dall’Amministrazione. 

 

QUINTO PUNTO  
Il consigliere Piscaglia riepiloga brevemente quali iniziative siano in sospeso per l’anno in 
corso, fermo restando che i progetti promossi dalle scuole e relativi all’anno scolastico 
2016/17 saranno presi in esame il prossimo anno. Resta al momento in sospeso il 
finanziamento all’Ass.ne Parco naturale del Fiume Savio per eventuale manifestazione (in 
collaborazione con il Quartiere e l’Associazione ViaTerrea), probabilmente da tenere in 
primavera, per cui da spostare nel bilancio del prossimo anno.  

 

SESTO PUNTO  
Il presidente informa il Consiglio circa le mancate risposte, in merito alle problematiche 
sollevate con lettere specifiche, sulla rappresentatività del Quartiere (è stato emanato solo 



un comunicato stampa che è reperibile sul sito internet del Comune). In attesa di un 
eventuale incontro istituzionale con la Giunta, il presidente propone a tutti i consiglieri di 
valutare la possibilità di redigere un documento condiviso in cui si affrontano i diversi temi 
principali, già affrontati nei precedenti Consigli: mobilità, trasporto pubblico, dotazione di 
parcheggi, sicurezza e decoro del centro storico. 
 

SETTIMO PUNTO  
Tra le varie ed eventuali giungono diverse segnalazioni/comunicazioni: 
- Nel Giardino di Serravalle segnalare agli uffici la manutenzione del parapetto del castello 
(giochi per bambini) e la sostituzione del rubinetto della fontanella, non più a molla, che 
spesso viene lasciato aperto, con conseguente spreco di acqua. 
(Segue Rilfedeur 808-2016) 
- L’Associazione Barbablù comunica che sabato 19 Novembre organizzerà presso la 
Biblioteca Malatestiana le attività di laboratorio per bambini, nell’ambito della rassegna 
Cesena Comics&Stories, che è patrocinata anche dal Quartiere. 
- In via Braschi i residenti hanno segnalato sporcizie e guano dovuti ad una massiccia 
presenza di piccioni in edifici semi abbandonati. Si richiede un intervento da parte del 
Comune al fine di fare installare alle proprietà dissuasori antipiccione nei cornicioni e 
grondaie. Si ravvisa, inoltre, per lo stesso motivo, la necessità di effettuare una pulizia 
adeguata del manto stradale. 
(Segue Rilfedeur 811-2016) 
- In riferimento alla situazione sismica del plesso scolastico S. Domenico, in particolare la 
scuola elementare “A.Saffi”, viste le cronache apparse sui giornali (con possibile prossimo 
incontro pubblico dei genitori con l’Amministrazione) si richiede un aggiornamento 
puntuale, anche per il Consiglio di quartiere, al fine di poter informare la cittadinanza. 
(Segue lettera) 
- Si ricorda che Sabato 12 Novembre, alle 9.30, in Municipio, si terrà l’incontro relativo al 
Bilancio partecipato per le Opere di Quartiere promosse dai cittadini. 
- Si ricorda che Martedì 22 Novembre alle ore 18.00 è fissato l’incontro di quartiere 
intitolato “Verso il nuovo ospedale” in cui la Giunta presenterà gli esiti della Commissione 
appositamente costituita per tale argomento. 
Non essendoci altri argomenti da discutere il presidente dichiara chiusa la riunione. 

^^^^^^^^^^^^ 

La seduta è tolta alle ore 22,50 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
                
          il presidente 
                  dott. Tommaso Marcatelli  


